

PRESSEMITTEILUNG

Bad Salzungen, Schmalkalden, 24. August 2021

WerraEnergie-Team erfolgreich bei der 18. Auflage des WerraEnergie Pleßlaufes



Foto: Fotoatelier Schrön – Das sechsköpfige Team der WerraEnergie

Ganz im Zeichen des diesjährigen Mottos „Energie erleben“ zeigte sich das Team der WerraEnergie als Namensgeber der nun bereits 18. Auflage des WerraEnergie Pleßlaufes am vergangenen Wochenende. Das sechsköpfige Team des Energieversorgers startete beim bekannten Breitunger Laufevent in allen Disziplinen und war dabei mit viel Spaß, sportlichem Ehrgeiz und gewohnt energiegeladen unterwegs. Besonders hervorzuheben ist das überragende Ergebnis von Team Mitglied Kristin Hempel. Die einstige Marathon- und Supermarathon-Gewinnerin des Rennsteiglaufes erreichte für die WerraEnergie den ersten

Platz in der Königsdisziplin von 30 Kilometern mit einer überragenden Zeit von 2 Stunden 23 Minuten. Neben dem sportlichen Aspekt freut sich das Team vor allem, mit der Teilnahme auch etwas Gutes getan zu haben. Vom Lauftreff Breitungen e.V. wurde jeweils 1 Euro pro Anmeldung an die Flutopfer in Nordrhein-Westfalen und Rheinland-Pfalz gespendet.

Foto: Fotoatelier Schrön - Zieleinlauf von Kristin Hempel, Gewinnerin in der Distanz über 30 Kilometer



WerraEnergie:

Als regionaler Energieversorger hat für die

WerraEnergie GmbH der sichere Netzbetrieb sowie die Versorgung der ca. 40.000 Kunden mit Erdgas, Strom und Flüssiggas oberste Priorität. Mit knapp 100 Mitarbeitern an den Standorten Bad Salzungen und Schmalkalden erwirtschaftet das Unternehmen ca. 42 Mio. Euro Umsatz und steht seit 1991 für Qualität und Zuverlässigkeit.